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CONSEIL O'fuABUSSEMENT
Procès-verbol

Séonce # 2 dv lundi 18 décembre 2023 à l9h

Membres présents
Présent Absent

Pqrenls :

Mme Morie-Josée Girord, présidente
M. Olivier Bouffqrd, vice-président
Mme Veosno Toing, porenf
Mme Morie-Andrée Pronovost, porent
Mme Mylène Thibouli, porent
Mme Morie-Pier Gendron
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Membres du personnel :

Mme Emilie Lofleur, enseignonte
Mme Christine Morquis, enseignonte
M. Steve Beoudet, enseignont
Mme Amélie Dion, psychoéducotrice
Mme Sylvie Thomossin, secrétoire d'école
Mme Andrée Pelletier, responsoble SDG
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lnvitée: Mme Annie Rollin

I. PRÉTffiINAIRES

l.t Ouverture de lo rencontre

Lo rencontre débute à I gh.

1.2 Présentotions, présences et vérificotion du quorum

lly o quorum pour cette ossemblée.



,l.3 
Lecture et odoption de I'ordre du iour

It EST PROPOSÉ por monsieur Olivier Boufford et oppuyé por modome
Morie-Pier Gendron d'occepter I'ordre du jour présenté.
Adopté à I'unonimité

1.4 Lecture et odoption du procès-verbol du 27 septembre 2023

It E§T PROPOSÉ por modome Christine Morquis et oppuyé por
modome Morie-Josée Girord d'odopter le procès-verbol de lo
dernière rencontre.
AdopTé à I'unonimiTé

I.5 Suivi ou procès-verbol

Corriger le nom de Mme Veosno Toing à quelques endroits.

1.6 lntervention du public

Arrêt de lo rue Pierre-Bequmont

Mme Thiboult nous foit port de son inquiétude pour lo sécurité des
enfonts et porents suite à I'enlèvement de l'orrêt sur Io rue Pierre-
Beoumont. Beoucoup de porents ont foit des plointes, Lo ville o reçu
200 oppels en un ovontmidi.
D'oprès le règlement provinciol, l'orrêt est irop près de lo lumière
rouge ou coin de Plerre-Beoumont et Avenue Tonioto. Lo ville répond
qu'une étude pourro être foite ultérieurement.

ll fouf être prudent cor on ne peut pos légiférer contre lo Ville de
Lévis. Quel moyen ovons-nous pour nous foire entendre ?

- Seroit-it possible d'oppeler Mme Mortine Biron ?
- Contocter le conseiller municipol ?

Mme Thiboult o reÇu une réponse de lo Police de Lévis et de lo
Direction des tronsports, elle vo nous tronsmettre les courriels.



Mme Hébert et Mme Girord vérifie quel est le pouvoir du CÉ pour
oider les porents à publier les crointes pour ce qui est de lo
dongerosité pour les enfonts.

Pholo scolqire

Mme Sylvie fero un suivi ovec Photobonque pour sqvoir pourquoi lo
quolité des phofos est moins bonne que I'on dernier (lo quolité
d'imoge) et pourquoi le déloi pour lo réception des photos q été
oussi long.

2. CONSUTTATTONS - DÉCIS|ONS

2.1 Adoption du Projet éducotif

Mme Geneviève nous présenie le projet éducoiif

Qu'est-ce que lo modélisotion : exprimer à voix houte ce quise
posse dons lo tête de l'élève. llfout trouver lo bonne strotégie pour
oriver à I'enseigner.

Fluidité de lecture :vitesse et exoctitude de lecture et égolement
pour vérifler lo compréhension.

IL EST PROPOSÉ por modome Mylène Thibqult et <lppuyé por
modome Morie-Pier Gendron d'occepter le Projet éducotif présenté
Adopté à I'unonimité

2.2 Sorlie 4e onnée

Mme Christine demonde votre opprobotion pour deux sorties en
roquettes prévues pour les élèves ou Porc de lo Bollode et ou porc
Etchemin.

lL E§T PROPOSÉ por modome Veosno Toing et oppuyé por modome
Morie-Josée Girord d'opprouver les deux sorties.
Adopté à I'unonimité



3. INTORMATIONS

3.,l Communicotion école-fomilles

Aucune

3.2 Cours d'école

Nous sommes en ottenie de I'ouverture des enveloppes des
soumissionnoires. Ce sero le conseild'odministrotion qui choisiro le
soumissionnoire.

3.3 Suiviou budget onnuel

Mme Geneviève nous présente le suivi du budgeT.

Fonds 0 - ochots de mobilier et opporeils et une portie pour lo cour
d'école.
Fonds 4 - les services à l'élève.
Fonds 5 - CÉ et cour d'école.
Fonds 6 - Les dépenses de l'école.
Fonds 7 -Lo focturotion oux porents.
Fonds 8 - Le service de gorde, celui-ci doit s'outofinoncer.
Voir feuille ci-jointe - Mme Andrée nous présente son budget.
Fonds 9 - Argent occumulé por des clqsses, poroscoloire et outres.

3.4 Communicoiion oux oorents des blessure des enfonts

Suite à une situotion porticulière, un porent nous demonde qu'elle
est lo procédure lorsqu'un enfont est blessé.
Mme Sylvie et Mme Andrée explique lo procédure.
Un oppel est foit oux porents. Si on ne les rejoints pos, on envoie un
courriel et l'école foii un ropport d'événement qui est conservé por
l'école est envoyé ou Centre de Service Scoloire.



4. RAPPORTS

4.1 Ropport du président

Aucun

4.2 Ropporf du trésorier

Voir le budgel

4.3 Ropport du service de qorde

Déclorotion de lq clientèle 2023-2024, il y o '158 réguliers et I l0
sporodiques.

4.4 Ropport de lo direction

Nous recherchons une éducotrice spéciolisée pour une closse de
préscoloire.

Préporotion de lo tronsition pour lo direction oprès les fêtes

4.5 Ropport du représentont(e) ou comité de oorents.

Nous n'ovons pos de représentont officiel, l'école n'est pos représentée s'ily
o un vote lors des rencontres du Comiié de porents.

Cependont, Mme Veosno Toing nous représente comme substitut pour cette
onnée. Lo prochoine rencontre se iiendro le 22jonvier 2024 en virtuel.

5. AUÏRES POINTS

5.1 Dote de lo orochoine rencontre :

Mercredile 2l février 2024 à l9 h



5.2. Coup de chopeou :

Mme Girord remercie Mme Geneviève pour son leodership ei so
colloborotion.

Brovo ù Mme Korol-Ann, l'éducotrice qui s'occupe de l'élève dons lo
closse de Mme Audrey en molernelle.

6. CORRESPONDANCE

Aucune

7. POINTS À PNCTN À tA PNOCHAINE RENCONTRE

- L'Arêt sur Piene-beoumont

- Photobonque - photo scoloire

8. IEVÉE DE I.'ASSEMBLÉE

8.1 Heure de lo levée de l'ossemblée: th20
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e-J ève Hébert
Présiden irectrice


